

TMMD Imbangan Ke-114 Tahun 2022 Resmi Berakhir, Ini Harapan Dandim Mojokerto

Basory Wijaya - MOJOKERTO.PUBLIKJATIM.COM

Aug 25, 2022 - 15:03



MOJOKERTO, – Kegiatan penutupan TMMD Imbangan Ke-114 Tahun 2022 diharapkan dapat dijadikan sebagai momentum untuk meningkatkan semangat kebersamaan dan gotong royong serta kemanunggalan antara TNI dan rakyat dalam mengakselerasi program pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan rakyat.

Demikian diungkapkan Komandan Kodim 0815/Mojokerto Letnan Kolonel Inf Beni

Asman, S.Sos., M.H., saat menjadi Inspektur Upacara (Irup) pada upacara Penutupan TMMD Imbangan Ke-114 Kodim 0815/Mojokerto Tahun 2022, di Lapangan Dusun Paras, Desa Kembangbelor, Kecamatan Pacet, Kabupaten Mojokerto, Jawa Timur, Rabu (24/08/2022).



Lebih jauh diungkapkannya, selama satu bulan sejak tanggal 26 Juli sampai dengan 24 Agustus 2022, para Prajurit, OPD Pemda dan masyarakat bahu membahu menyelesaikan Program TMMD Imbangan Ke-114 Tahun 2022. Kebersamaan ini merupakan sinergitas yang positif dalam mengatasi berbagai permasalahan bangsa, khususnya membantu pemerintah daerah dalam mempercepat pembangunan di wilayah.

Lebih lanjut ditegaskannya, Program TNI Manunggal Membangun Desa atau TMMD ini dimulai sejak tahun 1980-an dengan sebutan program ABRI Masuk Desa (AMD). Setelah melalui berbagai evaluasi dan penyempurnaan, program TMMD yang telah berlangsung selama 42 tahun ini, semakin dirasakan manfaatnya oleh masyarakat mengingat sebagian besar wilayah Indonesia merupakan daerah pedesaan, sehingga keterlibatan TNI dalam membangun sarana prasarana dan infrastruktur wilayah masih sangat dibutuhkan



Masih lanjutnya, pada TMMD Imbangan Ke-114 Tahun 2022 yang dilaksanakan di wilayah Kabupaten Mojokerto telah dikerjakan sasaran fisik berupa, pembangunan dan perbaikan infrastruktur, diantaranya rabat beton jalan penghubung Dusun Bendorejo menuju Dusun Mungkut, dan rabat beton jalan lingkungan Dusun Pringwulung, serta renovasi Musholla Nurul Iman, Dusun Merak, Desa Bendunganjati.

Pencapaian program sasaran fisik ini juga diimbangi dengan pencapaian pada sasaran non fisik berupa penyuluhan/sosialisasi kepada masyarakat tentang wawasan kebangsaan, kesehatan diantaranya pencegahan penyebaran covid-19 dan stunting, pemberdayaan Pok Janal Posyandu dan Bumdes, serta pelatihan keterampilan. Hal ini dimaksudkan untuk memperkokoh semangat nasionalisme masyarakat untuk mendukung program pemerintah, dalam upaya penurunan stunting, pencegahan Covid-19, dan program kesehatan lainnya. Melalui penyuluhan ini juga, diharapkan dapat menumbuhkan kesadaran masyarakat untuk mengembangkan kemandirian dan produktivitas menuju kehidupan sosial ekonomi yang lebih baik, maju, dan sejahtera meskipun di masa Pandemi Covid-19.



Sebelum menutup amanatnya, Dandim 0815/Mojokerto menyampaikan atensi dan harapannya, sebagai tindak lanjut dari program TMMD Imbangan Ke-114 Kodim 0815/Mojokerto, yaitu untuk tetap memelihara semangat kebersamaan dan kemanunggalan TNI-Rakyat, jangan mudah terhasut/terprovokasi, memelihara secara terus menerus semangat gotong royong sebagai warisan budaya bangsa, dan memelihara hasil program TMMD, agar manfaatnya dapat dinikmati oleh warga masyarakat dalam kurung waktu yang cukup panjang.

Pada kesempatan ini juga, tak lupa Letkol Beni menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya, atas dukungan semua pihak dan elemen masyarakat, yang telah membantu secara moril dan materiil sehingga TMMD Imbangan Ke-114 di Desa Bendunganjati, Pacet, Kabupaten Mojokerto dapat terlaksana dengan lancar dan aman serta selesai tepat waktu.

Usai upacara penutupan dilanjutkan penandatanganan naskah dan penyerahan hasil TMMD Imbangan Ke-114 Kodim 0815/Mojokerto Tahun 2022 oleh Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf Beni Asman, S.Sos., M.H., kepada Bupati Mojokerto dr. Hj. Ikfina Fahmawati, M.Si., disaksikan Staf Ahli Pangdam V/Brawijaya Bidang Ekonomi, Kolonel Inf Parawita Agus S, S.Sos., M.Sos., dan Forkopimda Kabupaten Mojokerto. Upacara penutupan TMMD ini juga dimeriahkan Penampilan Drumband dari Santri/Santriwati Ponpes Amanatul

Ummah dan Tari Remo dari Desa Bendunganjati.



Pantauan dilapangan, usai menyaksikan Tari Remo, selanjutnya Staf Ahli Pangdam V/Brawijaya Bidang Ekonomi, dengan didampingi Bupati Mojokerto, Ketua DPRD Kabupaten Mojokerto Hj. Ayni Zuroh, S.E., M.M., Dandim 0815/Mojokerto, Kapolres Mojokerto AKBP Apip Ginanjar, S.I.K., M.Si., Kapolres Mojokerto Kota diwakili Wakapolresta Kopol DR. Sarwo Waskito, S.H., S.Sos, M.Hum., MM., melakukan peninjauan ke lokasi sasaran fisik rabat beton jalan penghubung Dusun Bendorejo – Dusun Mungkut dan Musholla Nurul Iman Dusun Merak.

Saat di Mushollah Nurul Iman dilakukan penyerahan bantuan Sembako kepada warga Dusun Merak oleh Staf Ahli Pangdam V/Brawijaya Bidang Ekonomi, bersama Bupati, Ketua DPRD, Dandim, Kapolres dan Wakapolresta, dilanjutkan penyerahan bantuan Al-Qur'an, Alat Shalat (Sajadah dan Mukena) kepada Takmir Musholla Nurul Iman, Paidi (61), oleh Bupati Mojokerto bersama Staf Ahli Pangdam V/Brawijaya Bidang Ekonomi, Ketua DPRD Kabupaten Mojokerto. Ramah tamah di Pendopo Balai Desa Bendunganjati menjadi memungkasi rangkaian kegiatan penutupan TMMD Ke-114 Kodim 0815/Mojokerto Tahun 2022.

Selain Staf Ahli Pangdam V/Brawijaya Bidang Ekonomi, Forkopimda Kabupaten Mojokerto, tampak hadir dalam kegiatan ini, Sekdakab Mojokerto Drs. Teguh Gunarko, M.Si., Kasdim 0815/Mojokerto Mayor Arh GN Putu Ardana, S.S.,

Wakapolres Mojokerto Kumpul Wisnu Setiyawan Kuncoro , S.I.K., M.Si., Anggota DPRD Kabupaten Mojokerto Rindahwati, S.Kep., N.s., M.M., Kadis PMD Kabupaten Mojokerto, Yudha Akbar Prabowo, S.E., M.M., dan para Ka OPD, Pengasuh Ponpes Fatchul Ulum Pacet KH. Muslich Abbas, S.H., Para Pasi dan Danramil jajaran Kodim 0815/Mojokerto, Ketua TP PKK Kabupaten Mojokerto Shofiya Hanna Al Barra, Lc., Camat, Danramil dan Kapolsek Pacet, Kades Bendunganjati H. Dadang Saifuddin, S.H., tokoh masyarakat dan undangan lainnya. (pendim 0815)